

IV SEMINARIO

PENAS MUY LARGAS, ERRORES JUDICIALES Y RECURSO DE REVISIÓN

16,00 h.

PENAS MUY LARGAS

Preside Adán Nieto Martín

La evolución legislativa española de las penas muy larga

Otras penas largas: a la perpetuidad por la no acumulación de condenas

Acumulación de condenas europeas y perpetuidad de la pena: un análisis crítico del case law del TEDH sobre su legalidad y proporcionalidad en casos de terrorismo

A la perpetuidad de las penas por el no reconocimiento de sentencias: una perspectiva desde el Derecho europeo

El caso Kepa Pikabea desde dentro

El control perpetuo a través de las medidas de seguridad

6
octubre

Cristina Rodríguez Yagüe

Puerto Solar Calvo

Jorge Correcher

Marta Muñoz de Morales

Xabier Etxebarria Zarrabeitia

María Acale Sánchez

16,00 h.

ERRORES JUDICIALES, PRONÓSTICO DE PELIGROSIDAD Y REVISIÓN DE CONDENAS

Preside Ignacio Berdugo Gómez de la Torre

Tasas de error en los pronósticos de peligrosidad

Revisión de la condena: Situación en derecho comparado de los procedimientos de revisión de condena

Revisión de la condena: propuesta de recurso de revisión

Introducción de pruebas neurocientíficas en los procesos penales estadounidenses como mecanismo para evitar la pena perpetua

La revisión de la ejecución: situación en derecho comparado y la jurisprudencia del TEDH de la libertad condicional en la

pena de cadena perpetua

La revisión de la ejecución: Propuesta de reformulación de la libertad condicional española en condenas de larga duración y prisión permanente revisable

7
octubre

Lucía Martínez Garay

Alejandro de Pablo

Jacobo Dopico Gómez-Aller

María Sánchez-Vilanova

Margarita Roig

Vicenta Cervelló Donderis